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Protokoll der 1. a. o. UV- Sitzung im SS 2021 

Ort: Online Medium - discord 
Zeit: am Freitag, 07. Mai 2021 

um 09:00 Uhr s.t. 
 

 Top 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der 
Anwesenheit der Mitglieder sowie der Beschlussfähigkeit

 
Um 09:06 Uhr eröffnet Johann Katzlinger (AG) die 1. a. o. UV-Sitzung im SS 2021 und begrüßt 
alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer. 

 

Im Vorfeld erklärt Johann Katzlinger (AG) den Ablauf der Sitzung und bedankt sich bei den 
Mandatarinnen und Mandataren für ihr Erscheinen. 

 
Die Anwesenheit wird kontrolliert und er stellt die ordnungsgemäße Einladung fest. 

 
 

AG (AktionsGemeinschaft: Uni lebt!) 
 

Johann Katzlinger 
Julia Staudegger 
Baris Demiral 
Maximilian Freysinger 
Anna Rettenwander 
Michael Scherb 
Matthias Grafenauer 
Julius Timmermann 
Lucas Schmidinger 
Muhammed Durmaz 

 

GRAS (Grüne & Alternative Student_innen Innsbruck) 
 

Elisabeth Ebli nicht anwesend 
Felix Meisl 
Felicia Ladig 
Jonas Heitzer 
Otto Dürr nicht anwesend 

 

VSStÖ (Verband Sozialistischer StudentInnen Innsbruck) 
 

Daniela Hackl 
Andreas Zingl 
Stefanie Hofer 

 

JUNOS (Junge Liberale Studierende) 
 

Lukas Schobesberger 
 

Die Anzahl der stimmberechtigten Personen beläuft sich auf 17 von 19 MandatarInnen. Somit 
ist das Gremium beschlussfähig. 
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 Top 2 Genehmigung der Tagesordnung:
 

Johann Katzlinger (AG) stellt den Antrag auf Genehmigung der Tagesordnung und bringt 

diesen zur Abstimmung: 
 

Elisabeth Ebli (GRAS) ist ab 09:09 Uhr anwesend. Somit 18 von 19 stimmberechtige 
Personen anwesend. 

 
pro 18 

contra 0 

Enthaltung 0 

 
Die Tagesordnung ist somit einstimmig angenommen. 

 
 

 Top 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
 

Johann Katzlinger (AG) stellt den Antrag das Protokoll der 1. o. UV-Sitzung im SS 2021 zu 
genehmigen und bringt diesen zur Abstimmung: 

 
pro 18 

contra 0 

Enthaltung 0 

 
Das Protokoll ist somit einstimmig angenommen. 

 
 

 Top 4 Bericht der/des Vorsitzenden der UV
 

Johann Katzlinger (AG) berichtet in seiner Funktion als Vorsitzender. 

 

 Start up

 Quality Audit

 Mobilitätsstipendium

 Gespräche UNI

 Pressearbeit

 Besuch beim Bürgermeister

 Lateinergänzungsprüfung

 Organisatorisches ÖH

 Campus Tour

 ÖH Wahlen

 

Neu eingesetzte SBs seit letzter UV: 
2 neue SB 

 
 
 

Anfragen bitte schriftlich per Mail 
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 Top 5 Rücklagenauflösungen
 

Johann Katzlinger (AG) stellt den Antrag, die Rücklagenauflösungen wie bereits im 
Wirtschaftsausschuss besprochen und genehmigt, in der UV zu genehmigen und zu 
beschließen: 

 
Johann Katzlinger (AG) erklärt nochmals das Projekt. 
Es wird diskutiert. 

 

Folgende Rücklagenauflösungen sind zu genehmigen: 
 

 10.000,-- für Teststationen an der UNI – Zusammenarbeit mit der UNI

  3.600,-- Ordnerdienste (SB) für Sonnendeck – Zusammenarbeit mit der 
Stadt

 
Johann Katzlinger (AG) bringt die Rücklagenauflösung - Teststationen zur Abstimmung: 

 
pro 14 

contra 4 

Enthaltung 0 

 
Die Rücklagenauflösungen sind somit genehmigt. 

 

Felix Meisl (GRAS) — heute um 09:22 Uhr 
Stimmprotokollierung: Grundsätzlich unterstützen die GRAS die Idee, Testmöglichkeiten an 

den Uni-Standorten zur Verfügung zu stellen. Das vorgeschlagene Konzept überzeugt uns aber 

nicht – die Öffnungszeiten sind zu kurz, um wirklich einen Mehrwert zu den ohnehin zahlreich 

vorhandenen Teststationen zu erreichen. Dafür erscheint uns der doch saftige finanzielle 

Beitrag aus ÖH-Geldern zu hoch. 

 
 

Johann Katzlinger (AG) erklärt nochmals das Projekt: 
Es wird diskutiert. 

 
Felix Meisl (GRAS) verlässt die Sitzung um 09:26 Uhr. Damit sind noch 17 von 19 
stimmberechtigte Personen anwesend. 

 
Otto Dürr (GRAS) ist ab 09:33 Uhr anwesend. Damit sind jetzt 18 von 19 stimmberechtige 
Personen anwesend. 

 
Johann Katzlinger (AG) bringt die Rücklagenauflösung – Ordnerdienste (SB) zur 
Abstimmung: 

 
pro 10 

contra 8 
Enthaltung 0 

 
Die Rücklagenauflösungen für Ordnerdienste (SB) sind somit genehmigt. 
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Stimmprotokollierung Johann Katzlinger (AG): 
Ich verstehe, dass zumindest Zweifel aufkommen, ob das eben zwingend in den    
Aufgabenbereich der ÖH fällt. Aber ich finde, die ÖH kann mit einer zusätzlichen 
Verantwortung wie dieser allgemein eine größere Rolle in der Gesellschaft einnehmen. 
Kommunalpolitische Bereiche, die Studierende betreffen, also so wirklich direkt im Alltag 
betreffen, da kann meiner Meinung nach die Verantwortung ja auch ausgebaut werden und 
das allgemeine Gewicht der ÖH Innsbruck noch weiter erhöht werden. 

 

Lukas Schobesberger (JUNOS) — heute um 09:38 Uhr 
Stimmprotokollierung: Ich habe gegen die Rücklagenauflösung für die Ordnerdienste 

gestimmt, weil es für die Herstellung der öffentlichen Ordnung auf Stadtgebiet die Polizei und 

die MÜG gibt. Studierendengelder sind für die Sicherung von Stadtgebiet nicht aufzuwenden 

– dafür ist die ÖH nicht verantwortlich! Abgesehen davon, dass ich bezweifle, dass 

Studierende einen besseren Ordnerdienst leisten als offizielle Ordnungshüter_innen, ist es 

zudem fraglich, wie notwendig dieser Dienst ist, da es ja ohnehin in 2 Wochen 

Öffnungsschritte gibt und die Sperrung des Sonnendecks dann ohnehin schwer rechtfertigbar 

wäre. Es scheitert auch nicht an der Information – mittlerweile kennen alle die 

Abstandsregelungen und Sicherheitsmaßnahmen - es scheitert an der Einhaltung einiger 

weniger Personen, und hierfür braucht es (leider) ein qualifiziertes Organ. 

 

Felicia Ladig (GRAS) — heute um 09:39 Uhr 
Stimmprotokollierung: Die Idee, Polizeieinsätze am Sonnendeck zu reduzieren, erscheint uns 

sinnvoll und unterstützenswert. Der Vorschlag, Studierende als Ordner:innen einzusetzen ist 

aber leider keine tragfähige Alternative. Erstens werden ÖH-Gelder damit in einem Bereich 

eingesetzt, der nicht in den Kompetenzbereich der ÖH fällt. Zweitens reichen die Rechte der 

Ordner:innen nicht aus, um die Covid-Sicherheitsmaßnahmen durchsetzen zu können. 

Drittens reichen die Arbeitszeiten der Ordner:innen (Mo-Fr 16-20 Uhr) nicht aus, um die 

Maßnahmen zu kontrollieren. Auch am Wochenende müssten hier Ordner:innen anwesend 

sein. 

 

Andreas Zingl (VSSTÖ) — heute um 09:44 Uhr 
Stimmprotkollierung zum Top 6 Wir, als VSSTÖ, haben gegen diesen Antrag gestimmt, da 

wir diese Gelder besser bei Projekten aufgehoben sehen, welche Studierende unterstützen. 

Wir als VSSTÖ freuen uns jedoch, dass sich die ÖH nun doch endlich an dem 

kommunalpolitischen Geschehen beteiligt. 

 

 

 

 Top 6 Genehmigung Jahresvoranschlag geändert 
 

Johann Katzlinger (AG) übergibt dazu das Wort an den Wirtschaftsreferenten Maximilian 
Freysinger (AG). 

 

Maximilian Freysinger (AG) stellt den Antrag, den geänderten Jahresvoranschlag wie bereits 

im Wirtschaftsausschuss vorgelegt, besprochen und genehmigt, in der UV zu genehmigen 
und zu beschließen. 
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Folgende Änderungen werden im Jahresvoranschlag vorgenommen und sind zu 
genehmigen: 

 
a) 13600 € entsprechend RLA 

b) 10 SB Stellen im Referat für Sport & Gesundheit 

Aufschlüsselung dazu: 

 10.000,-- für Teststationen an der UNI – Zusammenarbeit mit der UNI 

 3.600,-- Ordnerdienste (SB) für Sonnendeck – Zusammenarbeit mit der Stadt 

 

Johann Katzlinger (AG) bringt den Antrag Genehmigung Jahresvoranschlag geändert zur 

Abstimmung: 
 

pro 10 
contra 0 
Enthaltung 8 

 

Der Antrag Genehmigung Jahresvoranschlag geändert ist somit angenommen. 

 
 

 Top 7 Ausfertigung von Beschlüssen vor Rechtskraft des Protokolls 
 

Johann Katzlinger (AG) stellt den Antrag auf Ausfertigung von Beschlüssen vor Rechtskraft 
des Protokolls und bringt diesen zur Abstimmung: 

 
pro 18 
contra 0 
Enthaltung 0 

 

Der Antrag ist somit einstimmig angenommen. 

 
 

 Top 8 Allfälliges 
 

Gute ÖH-Wahl! 
 

Johann Katzlinger (AG) bedankt sich bei allen und schließt die Sitzung um 09:45 Uhr. 

Für die Richtigkeit der Ausführungen 

 
 

Johann Katzlinger (AG) Regina Hammerle 
Vorsitzender der Hochschülerinnen- und Protokollführerin 
Hochschülerschaft an der Universität Innsbruck 


